
令和 3年度第 2回地方独立行政法人市立吹田市民病院評価委員会 

評価委員意見結果 

 

開催日：令和 3年 8月 23日（月）  

～9月 10日（金） 

【書面開催】 

 

１．評価委員 

 

 氏      名 団体及び役職等 

委員長 髙 杉       豊 大阪府保健医療財団 理事長 

 御 前       治 吹田市医師会 会長 

 飯 原   弘 二 国立循環器病研究センター 病院長 

 土 岐  祐一郎 大阪大学医学部附属病院 病院長 

 村 尾   孝 之 吹田商工会議所 常議員 

 足 立   泰 美 甲南大学 経済学部 教授 

職務代理 清 水   和 也 日本公認会計士協会近畿会 

（敬称略）     

 

２．会議概要 

   

開催日 令和３年８月２３日（月）～９月１０日（金）【書面開催】 

開催状況 
電子メール及び資料の送付にて書面開催を通知。 

議事に関する意見照会を行った。 

議事 令和 2年度の業務実績に関する評価について 

配付資料 

資料１    諮問書 

資料２－１  財務諸表等 

資料２－２  令和 2年度 決算状況について 

資料３－１ 令和 2年度 項目別評価における評価結果（案）一覧表 

資料３－２ 地方独立行政法人市立吹田市民病院令和 2 年度の業務実績に

関する評価結果報告書【全体評価・大項目評価】（案） 

資料３－３ 地方独立行政法人市立吹田市民病院令和 2 年度の業務実績に

関する評価結果報告書【小項目評価】（案） 

  

  



３．意見概要等 

  上記議事について意見照会した結果、いただいた御意見・御質問は下記のとおりであっ

たことを御報告いたします。下記の内容につきまして市民病院と情報共有を行い、令和 2

年度の業務実績に関する評価及び、第 2期中期目標の見込み事業評価の参考とさせていた

だきます。 

 

 （意見照会結果） 

該当箇所 提出意見 市の考え方 

財務諸表 

9ページ 

旧病院土地については、

前年度に解体費用等の見

積りに伴う 1,040百万円

の減損損失を計上されま

したが、今年度の 520百

万円の減損損失にかかる

正味売却価額の下落要因

は何でしょうか。 

旧市民病院跡地の売却基準価

格につきましては、不動産鑑

定業者によりますと、新型コ

ロナウイルス感染症による影

響により先行き不透明な不動

産市況において、当該跡地の

駅からの距離、傾斜地で不整

形な形状などから、価格の下

落の影響を強く受けたものと

聞いております。 

財務諸表 

16ページ 

薬品の在庫が約 50百万円

増加していますが、何か

理由があるでしょうか。

  

薬品の緊急発注を防ぎ、適正

在庫を維持できるよう、在庫

管理方法を見直したため、左

記のとおり増額となりまし

た。 

評価結果報告書及び小項目

評価（案） 

第 2－2－（5）がん治療 

法人評価は「３」だが、

総合的に見て「４」では

ないかと思っている。理

由：がん検診受診者数減

は、全国的にコロナの影

響を受け、大幅に減少し

ており、これは一病院の

努力ではどうしようもな

いことである。 

新型コロナウイルス感染症の

影響については加味しており

ますが、一部指標における数

値を満たしていないことを受

けて、市の評価も 3としてお

ります。ただ、いただいた御

意見を踏まえて再度検討させ

ていただきます。 

評価結果報告書【全体評

価・大項目評価】(案) 

全体評価に当たって考慮し

た内容 

地域医療支援病院として

承認されたことに伴う診

療報酬への反映はいつか

ら生じているでしょう

か。また、影響額の概算

などは可能であればご教

示ください。 

令和 3年 4月の診療報酬から

反映されています。 

影響額の概算は年額 9000万円

です。 

 



評価結果報告書及び小項目

評価（案） 

第 4－2－（1）収益の確保 

 

「ア 収益の確保」の法

人自己評価は 4、最終評価

は 3となっていますが、

判断理由が「法人自己評

価のとおり」となってい

ます。吹田市の評価根拠

をご確認ください。 

新型コロナウイルス感染症の

影響下で、収益を上げること

は難しいと理解しております

が、一定目標に達成していな

いものもあるため、評価３が

妥当であると評価しました。

判断理由につきましては、上

記のとおり反映させていただ

き、評価につきましては、御

意見を踏まえて再度検討させ

ていただきます。 

評価結果報告書及び小項目

評価（案） 

第９前記の財産以外の重要

な財産を譲渡し、又は担保

に供する計画 

旧病院跡地の売却につい

て、今後のスケジュール

等見通しはどうなってい

るでしょうか。 

現在病院跡地の売却に向けて

手続を進めており、売却は次

年度にできる見込みであると

聞いております。 

全体 コロナ禍の異常な医療環

境において、救急を含む

患者数の減少、病床の有

効利用が難しい中で最大

限の成果を挙げられてい

るのではないかと思料し

ます。当然ながら数値目

標の達成が困難な項目も

生じる中、評価はややシ

ビアに感じる面もありま

すが、引き続き市民病院

としての責務を果たされ

ますよう期待しておりま

す。 

新型コロナウイルス感染症の

影響については加味しており

ますが、市としては一部指標

における数値を満たしていな

いことも評価の対象とするべ

きであると考えています。た

だ、一部の項目の評価につき

ましては、いただいた御意見

を踏まえて再度検討させてい

ただきます。 

 


